

## いこいの森昼食会、久しぶりの開催

長く暑い夏の末、涼しさが戻ってきたこともあり、  
西東京市地域支部恒例の「いこいの森昼食会」が、9月  
29日(日)3か月ぶりに再開されました。

しかし！ 久しぶりに行われるという期待とは裏腹に、その前  
日から、久保田支部長は**校友会全国大会**出席のため、香川県  
高松市へお出かけ。しかも当日は、今にも**泣きだし**そうな雲行  
き。果たして、どれだけの人が来てくれるのか…。





と、思っていたら、私を含めて

**8名の方々が来てくださいました！**

参加者は、安松さん、濱田さん、栗田さん、和田さん、  
増田さん、矢部さん、宮川さん、そして私、小林です。

久しぶりに行われた会ゆえに、積もる話が沢山あったの  
か、各自持ち寄ったお弁当やお酒を肴に、皆さん思い思  
いに語り合っていました。

**始まってから1時間くらいで、予想通り(?)雨が！  
2時間の予定を切り上げる形で集合写真を撮って散会と  
なりました。**



**写真は、その時公園を歩いていた小学生の男の子2人  
組にお願いしてパチリ。**

**オジサンたちのお願いに素直に応じてくれたので、  
今後の日本も安心して託せられそうな気がしました。**

**(笑)**

**(報告:小林 太 撮影:宮川孝之)**